



## Ataque incendiario cerca de Nueva Imperial dejó tres máquinas dañadas

**ARAUCANÍA.** Una excavadora fue hallada totalmente destruida por acción del fuego.

Un ataque incendiario en el sector La Junta, cerca de la comuna de Nueva Imperial, en la región de La Araucanía, fue informado ayer, en el que se vio afectada una empresa constructora, fue reportada ayer.

El violento actuar de desconocidos fue conocido a través de un llamado al 133, que alertó sobre el hallazgo de maquinaria dañada a un costado del camino y que, finalmente, afectó a tres máquinas de la constructora LRA, según publicó Bío-Bío.

Se trata de una excavadora Doosan DX340, que termi-

nó con la cabina totalmente quemada "y el motor en combustión", según indicaron desde la Fiscalía.

Por otro lado, un harnero separador Lokotrack ST 2.4 resultó dañada por la acción del fuego, y un cargador frontal Volvo HOF también se vio afectado.

Desde el Ministerio Público agregaron que no se encontraron panfletos ni "propaganda alusiva a violencia rural".

La Fiscalía local instruyó a funcionarios especializados del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar)

y de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Nueva Imperial para llevar a cabo las pericias necesarias para esclarecer las causas del ataque.

### COLLIPULLI

Cabe señalar que el viernes se informó de otro ataque incendiario que terminó con dos camiones destruidos y otros tres con daños, en la ruta que une a Collipulli con el sector de San Andrés, región de La Araucanía.

E hecho tuvo lugar pasadas las 08:00 horas a la altura del kilómetro 6 de la ruta R-35, cerca de un predio forestal de

CMPC, según publicó Bío Bío

En esa zona, al menos tres sujetos armados detuvieron camiones que se movilizaban por el camino, hicieron descender a los conductores, a los que procedieron a agredir, para luego prenderle fuego a los vehículos.

Posteriormente, los antisociales huyeron a bordo de una camioneta.

En este caso, el general Patricio Yáñez, jefe de Zona Carabineros Araucana, indicó que se encontró "un lienzo en el sitio del suceso", alusivo a causas por presos mapuches y también a las forestales".